


CANCIÓN DE NAVIDAD
Lucas 1:67-79



BUENAS NOTICIAS

“13 Pero el ángel le dijo: Zacarías, no temas; porque tu oración 
ha sido oída, y tu mujer Elisabet te dará a luz un hijo, y 
llamarás su nombre Juan. 14 Y tendrás gozo y alegría, y 

muchos se regocijarán de su nacimiento”.  “19 Respondiendo el 
ángel, le dijo: Yo soy Gabriel, que estoy delante de Dios; y he 

sido enviado a hablarte, y darte estas buenas nuevas. 20 Y 
ahora quedarás mudo y no podrás hablar, hasta el día en que 
esto se haga, por cuanto no creíste mis palabras, las cuales se 

cumplirán a su tiempo”. Lc. 1:13-14; 19-20



“Y Zacarías su padre fue lleno del Espíritu Santo, 
y profetizó, diciendo: Bendito el Señor Dios de 

Israel, Que ha visitado y redimido a su pueblo”.
Lc. 1:67-68

“Por la entrañable misericordia de nuestro Dios,
Con que nos visitó desde lo alto la aurora”. Lc 1:78



“Bendito el Señor Dios de Israel, Que ha visitado y redimido a su 
pueblo, Y nos levantó un poderoso Salvador en la casa de David su 
siervo”. Lc. 1:68-69 

“Salvación de nuestros enemigos, y de la mano de todos los que nos 
aborrecieron… Que, librados de nuestros enemigos, Sin temor le 
serviríamos”. Lc 1:71, 74. 

“Para dar luz a los que habitan en tinieblas y en sombra de muerte;
Para encaminar nuestros pies por camino de paz”. Lc. 1:79 



MALAS NOTICIAS 
“Para hacer misericordia con nuestros padres, Y acordarse de 

su santo pacto… Por la entrañable misericordia de nuestro
Dios, Con que nos visitó desde lo alto la aurora”.  Lc. 1:72, 78

“Para dar conocimiento de salvación a su pueblo, Para 
perdón de sus pecados… “Para dar luz a los que habitan en
tinieblas y en sombra de muerte; Para encaminar nuestros

pies por camino de paz”. Lc. 1:77, 79



CONCLUSIÓN:

1. La Navidad tiene buenas noticias, y es que ha venido un Salvador 
a darnos libertad y salvación.

2. La Navidad nos hace recordar la misericordia de Dios, y eso 
implica recordar lo malo que somos, es por eso que vino Jesús. 

3. La Navidad nos hace recordar del poder de Dios al destruir a 
nuestro peor enemigo, que es nuestro corazón pecaminoso, y que 
ahora podemos ser libres por la fe en el Salvador Jesucristo quien 
pago el precio con su muerte en la cruz. 

4. La Navidad es Jesucristo. 




